

Cette journée était vraiment très sympathique. Après tant d'années d'absence suite au Covid bien entendu. Cela nous a fait beaucoup de bien de renouer avec cette compétition et nous attendons l'année prochaine avec impatience.

Félicitations aux Judokas qui ont très bien travaillé et ramené de nombreuses médailles.

Merci aux parents pour leur participation et bien sur merci à Patricia pour son implication permanente, je n'oublie pas les Cormeillais pour avoir fait le déplacement et servis de partenaires ainsi que Régine qui était là pour soutenir nos judokas.

Pour voir les photos cliquer [ici](#) .